
AStA Sitzung 11.2.2014

Gäste

Fachschaft Maschinenbau
Wir bekommen neue Exemplare der Pladdfeder

Finanzantrag für gemeinsames Frühstück mit Fachschaft 1
genehmigt

 
Finanzanträge

keine weiteren Finanzanträge

 
Protokoll / Sitzungsleitung nächste Sitzung

Protokoll: Andi
Moderation: André

 
Berichte

Queer
Letzte Woche Podiumsdiskussion in Mainz zum Thema Migration und Homosexualität. War 
gut besucht. Ein Podiumsteilnehmer mit wenig Ahnung, ansonsten gute Diskussion.

Queernet Hessen Treffen am Wochenende.
Umsetzung des Koalitionsvertrags wird angezweifelt.
Queere Szene ist für Thema Migration nicht sensibilisiert.

 
Sommerfest 14.6.
Treffen mit Uni am 25.
Am 19.2. Treffen mit Vereinen, dann wird die Nutzung der Flächen geklärt.

 
Semesterticketrückerstattung
Fehlerhafte Ablehnung ist jetzt aufgefallen, wird trotzdem erstattet.

 
Vollversammlung
Sehr gut besucht. Prof Bruder war da. Beschlüsse der VV sind auf der Webseite 
veröffentlicht.

 
Gespräch mit Studierendenwerk zum Thema Mensa



Gutes Gespräch, offen für Zusammenarbeit. Wasserspender weiterhin problematisch.

 
Einstellung Gewerbereferat

Roman hat lange im 603qm gearbeitet und engagiert sich gerade auch bei der Planung für 
den Neubau.
Er wird als Gewerbereferent im AStA eingestellt.

Ins Thema Entscheidungsstrukturen und Neubau wird auch die AStA Sitzung einbezogen

 
Spendenfahrräder

Frage ob es OK ist, wenn die Rahmennummern von größeren Mengen auf einmal 
gespendeten Fahrrädern mit der Polizei abgeglichen werden.
-> Ist OK

 
Resolution queere Universität

Resolution wurde rumgeschickt und aufgrund der positiiven Resonanz der letzten Stupa 
SItzung etwas weiter gefasst.
Kurze Diskussion um die Bezeichnung auf der Athene-Karte.

 
RCDS Anfrage

Feedback noch bis Donnerstag, dann gehts per Mail raus.

 
Briefkastenaufkleber

Die Anti-Werbungsaufkleber gehen gut weg. 
Vorschläge: Infotext auf die Vorderseite, Politischer Aufkleber dazu, ...
Stephan holt Angebot ein.

 
Podiumsdiskussion von "gegen vergessen - für demokratie e.V."

Gäste auf Podium: Tiefensee, dgb jugend...
Stefan würde teilnehmen, Mail geht nochmal über den Referateverteiler.

 
Umgang mit der Uni

An diversen Stellen läuft die Kommunikation mit Studierenden nicht. Was wünschen wir 
uns?
Wir diskutieren das mit weiteren Gremien (FSK, UV Studis, ...)


